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1. NÓMINA DE ASISTENTES    

 Coordinador Mesa Directiva: Dr. Omar Marsall 
Coordinadora Técnica - Buenos Aires; Dra. Laura G Accifonte  
CPCE Buenos Aires - Dra. Marcela C. Bifaretti 
CPCE Buenos Aires – Dra Norma Geba 
CPCE Catamarca – Dra. Liliana Sakalian 
CPCE CABA – Dra Inés Garcia Fronti 
CPCE Chaco – Dr. Sebastián Maciel 
CPCE Córdoba – Dr. Eduardo Ingaramo 
CPCE Corrientes - Dr. Luis  Baruzzo 
CPCE Corrientes – Dra. Agostina Alvarez Bertucci 
CPCE Jujuy - Dr. Daniel Grosso 
CPCE Jujuy – Dr. José Balceda 
CPCE Neuquén – Dr. Juan Carlos Phielipp 
CPCE Neuquen - Dra. Nilse Suhr 
CPCE Rio Negro – Dra Liliana Ruiz 
CPCE Salta - Dr. Matias De Escalada  
CPCE San Juan - Dra. Fabiana Videla 
CPCE San Luis – Dr. Sergio Orozco 
CPCE Santiago del Estero - Dr. Maria Jose Cabral 
CPCE Tucumán – Dr. Omar Leguizamón Tula 
CPCE Tucumán – Dra. Karina Arce 
 

   

2. ORDEN  DEL DIA    
 
 
 

1 – Consideración del Acta Anterior 
 
2 – Informe de Coordinación de Mesa Directiva 
2.1 Plan de trabajo 2020 – Asignación de responsabilidades 
 
3 – Informe de Coordinación Técnica 
3.1 – Avance de los Grupos de Trabajo   
3.2 – Establecimiento de fechas definitivas de avances y fechas de entrega de los 
trabajos del Plan 2020. 
 
4 - Varios 
 

    

     

           1 – Consideración del Acta de la Reunión Anterior. 
Se aprueba su redacción final. 
2 – Informe de la Coordinación de Mesa Directiva 
2.1. Plan de trabajo 2020 – Asignación de responsabilidades 
Antes de dar comienzo al desarrollo del plan de trabajo, el Dr. Omar Marsall informa sobre el 
Congreso Nacional previsto para los días 20 y 21 de Agosto del corriente, que se llevaría a cabo en la 
Provincia de Córdoba. El comité organizador está analizando cómo será la estructura y desarrollo del 
mismo y se informará en la próxima Junta de Gobierno a realizarse en marzo próximo. Es factible que 
no haya presentaciones de trabajo y que se realicen conferencias magistrales y charlas en cada una 
de las áreas. 
Concentrándonos en el Plan de Trabajo 2020, hay que designar responsables y ceñirse a los plazos 
que los mismos grupos establezcan. Ahora cada grupo informará sobre sus avances. 
 
3 – Informe de la Coordinación Técnica 
3.1 – Avances de los grupos de trabajo 
La Dra. Laura Accifonte comenta sobre lo avanzado en el Grupo de Balance Social para PyMEs del 
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CILEA, que abarca dos partes, una de estudio pormenorizado del modelo y otra, su aplicación 
práctica. La primera está a cargo del Dr. Juan Pablo del Barco, quien no pudo estar presente hoy y la 
segunda, la prueba piloto del sistema desarrollado por los informáticos del CILEA, a cargo de Laura 
Accifonte. En este aspecto se informa que el programa ya está listo para su prueba y los integrantes 
del grupo pueden logearse y entrar para probar su funcionamiento. 
 
Refiriéndose al Grupo sobre Honorarios Mínimos sugeridos para la preparación y auditoría de 
Balance Social, la Dra. María José Cabral informa que en una primera etapa se están comunicando 
telefónicamente con los Consejos y aún no se han recibido respuestas. A tal efecto se sugiere  enviar 
un correo electrónico desde  FACPCE a los efectos de que sus respuestas sean por escrito. 
 
Respecto del Grupo de Trabajo sobre relevamiento de certificaciones de Balance Social, la Dra. Inés 
Fronti informa que tienen compilada un tercio de la información recibida. 
 
Grupo sobre la Preparación de una Guía de Aplicación de Pacto Global, GRI, ISO 26000, CILEA, 
ODS y otros : se recibió bibliografía para su análisis, se está trabajando en ella. 
 
Grupo sobre Información no financiera relacionada con el Cambio Climático, el Dr. Ingaramo informa 
que se elevará información la próxima semana 
 
Grupo sobre Estado de Valor Económico Generado y Distribuído, se está avanzando y trabajando en 
conjunto con CECyT. 
 
Grupo sobre Abordajes sobre Sostenibilidad por parte de la IFAC. Se está trabajando sobre 
información de público conocimiento. 
 
Se hará una síntesis de lo trabajado hasta fines de Marzo para ser abordado en la próxima reunión. 
 
De los demás grupos de trabajo no se han recibido avances. 
 
Sin otros temas para tratar, se da por finalizada la reunión. 
 
 
 

4.  TEMAS PENDIENTES PARA PRÓXIMA REUNION    

     

 No hay    

     

     

     

 


